
 

 

    

   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

シリーズ 知っていましたか、青谷のこと 

「待逢
まちあい

橋
ばし

」て、知っていましたか？ 

運を呼び込むために 
「大谷翔平 勇気をくれるメッセージ80」という本を買いました。大谷翔平選手が花巻東

高１年生のときに立てた目標設定シートの真ん中は「ドラフト 18 球団から指名」で、その

ために必要なこと（９こ）の中に「運」が入っていました。体づくりや変化球も当然入ってい

ましたが、「運」が含まれていることに驚きました。その運を呼び込むには、「あいさつ」「部

室掃除」「審判さんへの態度」「応援される人間になる」「道具を大切に使う」など、部活では

当り前に指導者から言われることが書かれていました。この当たり前ができないから運が廻

って来ないし、来ても逃してしまうのかなと思いました。大谷選手は、メジャーに行っても

これらを大切に守っているので運を逃さないのだと思いました。 

 話は変わりますが、私は何か頼まれたとき、できるのに断るのは嫌いなので、何となくた

くさん役を引き受けてきました。何をしても特に優れたことはできませんが、公民館長にな

った今、いろいろな役割を持ったときにできた人脈がとても役に立っています。 

今になって思えば、大谷選手と次元は全く違いますが私の場合、「できることは断らない」

というのが運を呼び込んだのかなと感じています。できないことは断りますが。 

「天候」は敵になったり味方になったり・・・ 

 昨年は、イノシシやハクビシン等の害獣、アオムシやウリハムシ等の虫、カラスやムクドリ

等の鳥にことごとくやられて１年中収穫はとても少なく、残念な思いをしました。今年こそ、

あらゆる敵から作物を守り、豊作を目指します。 

さて、ジャガイモは早く植えると梅雨までに収穫できると聞いたの 

で種芋を早くから買って待ち構えていました。 

しかし、２月末から３月上旬にかけて雪に低温、強風にやられ、な 

かなか植えられませんでした。敵と言えば、害獣や虫、鳥だと思って 

いたのに、天候も敵になることがあるんだと改めて思いました。天候 

だけはどうしようもないですね・・・。 

 

PS.  葉を鳥にほとんど食べられたブロッコリーは、寒冷紗をしたら花蕾が順調に成長 

し、小さいけれど食べられる程度にはなりました！何よりも、家計が助かる!! 

青谷地区公民館長だより ２０２５年 ４月号  

おわりに 

先日、勝部川・日置川美化運動を行いました。海や上流から流されて溜まったものが主でしたが、空き

缶やペットボトルが少しだけありました。そのペットボトルを見ると、ラベルを剝がされたものがほとんどで

した。ポイ捨てする人はわざわざラベルを剥がさないでしょうから、多分資源回収ボックスから出て川に

落ちたものと思われます。つまり、現在の青谷でペットボトルや缶を投げ捨てするような人はほとんどい

ないということです（少しはいるようですが）。青谷はかみじち史跡公園や青谷さんぽフェス等で今、注目さ

れているので、捨てられたごみがないということは自慢できると思います。「青谷には、ポイ捨てするよう

な人はいない」という青谷のイメージもいいかなと思っています。 

 あおや郷土館の「青谷のあんなとこ、こん 

なとこ」を見に行きました。私も青谷に 60年 

以上住んでいるので、ほとんどの場所は知っ 

ていました。しかし、そんな中に知らない所 

があったので、郷土館の森館長に場所を聞い 

て行ってみました。それがこの「待逢橋」で 

す。岸本三光堂の旧９号線反対側に町民グラ 

ウンドバス停があり、すぐ横の道を進むと、 

かっこいい吊り橋のような橋が見えてきます。この谷は、大国主神と八上姫が待ち合わせ

をしていた場所として伝わっており、「待逢谷」または「待ヶ谷」と呼ばれていましたが、

現在は「松ヶ谷」と言われています。こうした伝説が残ることから橋の名前が「待逢橋」

となったそうです。「合う」ではなく、「逢う」を使うところにロマンを感じますね。この

橋を渡ると階段があり、大きな船の帆が立っている公園に繋がっています。 

 一連の道は「しおさい遊歩道」と言って、30 年ほど前に県の事業として長尾に造られ

たものだということです。数年前はまちづくり協議会で草刈りをし 

て、いつでも歩けるようにしてあったそうです。こんなに良い所が 

あるなら、たまには行ってみたいと思いました。 

 

珍しく、まずまずのでき。 

諦めないで良かった!! 

町民グラウンドバス停の横の道 さらに階段を登って進むと・・・ こんな橋が現われる(駐車スペース有) 大きな船の帆が見えてくる 

渡るとなかなかのスリルが味わえそうな橋です 


